

La Colombie et la Caricom tiendront une réunion pour renforcer les liens



Bogota, 23 janvier (RHC) La ville caribéenne de Barranquilla accueillera vendredi prochain le deuxième Sommet ministériel Colombie-Caricom (la Communauté des Caraïbes), dans le but de renforcer davantage les liens commerciaux, d'investissement, de coopération et culturels, a annoncé aujourd'hui le ministère des Affaires Étrangères.

Selon une note du ministère colombien des Affaires Étrangères diffusée sur son portail numérique, le rendez-vous sera présidé par la vice-présidente et ministre des Affaires étrangères, Marta Lucia Ramirez, avec la participation des chefs de la diplomatie des états membres de la Communauté des Caraïbes (Caricom).

La première réunion de ce forum de haut niveau s'est tenue à Cartagène des Indes, le 29 juin 2019, lorsqu'ils ont célébré le 25e anniversaire de l'établissement de relations officielles entre les deux parties par la signature de l'accord principal sur le commerce et la coopération économique et technique du 24 juillet 1994.

Ils ont notamment réaffirmé leur engagement à continuer de consolider ces liens d'amitié intégrateurs qui ont acquis une plus grande importance dans le cadre de la commémoration du bicentenaire de l'indépendance de la République de Colombie.

Ils ont souligné leur volonté de coopérer sur des questions d'intérêt commun à la région telles que le commerce, les transports, la culture, l'éducation, le sport, l'environnement, les énergies renouvelables, l'agriculture et le développement agro-industriel, le changement climatique, le Programme 2030 pour le développement durable.

En outre, sur la gestion des risques de catastrophe et la reprise, le problème mondial de la drogue et la lutte contre le trafic d'armes légères, la traite des êtres humains, la cybercriminalité, l'extrémisme radical, la contrebande, le blanchiment d'argent et la corruption.

Les ministres ont reconnu l'importance d'élaborer des solutions pratiques dans ces domaines dans l'intérêt mutuel de leurs peuples.

Ils ont souligné que l'intégration régionale est un outil approprié pour le développement durable et inclusif de leurs pays.

À cet égard, ils se sont engagés à continuer à renforcer les mécanismes d'intégration et de concertation dans la région de l'Amérique latine et des Caraïbes, en particulier dans le cadre de l'Association des États des Caraïbes, et la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes et ont appuyé les principes de la proclamation de l'Amérique latine et des Caraïbes zone de paix.

Ils sont convenus que des efforts devaient être déployés pour accroître les flux d'investissement et améliorer la balance commerciale et ont souligné l'importance de renforcer et de consolider le commerce, l'investissement et le tourisme entre la Colombie et la Communauté des Caraïbes.

Le tourisme durable, la diversité, la connectivité aérienne et maritime ont été parmi les autres thèmes abordés lors de ce premier forum de haut niveau et qui figureront également à l'ordre du jour de la prochaine réunion.

Source Prensa latina



Radio Habana Cuba